

Herr Lienesch weist daraufhin, dass alle Fraktionen gemeinsam die neuen Ausschüsse des Rates und deren Zuständigkeiten erarbeiten sollten, denn dies sei keine Struktur der neuen Mehrheit, sondern eine Struktur des gesamten Rates. Seiner Fraktion sei lediglich mitgeteilt worden, was die Ampel gerne möchte, aber eine Beteiligung hätte nicht stattgefunden. Die CDU-Fraktion werde sich daher bei der Abstimmung enthalten.

Herr Metz stellte fest, dass die CDU-Fraktion, obwohl der Tagesordnungspunkt seit zwei Wochen auf der Tagesordnung stehe, auch keinen Kontakt dazu mit ihnen aufgenommen habe.